



3学年通信

令和5年4月6日(木)

中学3年生・最上級生・義務教育最終年度のスタート!

3学年主任のあいさつ

保護者の皆さま、これから1年間お世話になります。お互いに理解し合い、助け合いながら子どもたちの成長を見守りましょう。

生徒の皆さん、学校名に「国際」という名称が使われているのですから、皆さんにも世界に目を向けてほしいと思っています。ウクライナで戦争に苦しんでいる人たち、グローバル・サウスと呼ばれる地域で日々の暮らしに困っている人たち、全世界の上位1%の人が、全世界の45%以上の富を所有している現状。

義務教育最後の1年が充実した1年になるようにサポートします。

教育目標(目指す姿)

- 一 文武に優れた人
- 二 志の高い人
- 三 知的で創造的な人
- 四 強く勇敢な人
- 五 国際的感覚に優れた人

3学年の先生方の自己紹介 ☆ 1年間、よろしく願います。

1組担任、3学年主任になりました上沼隆光(かみぬま たかみつ)です。本年度からお世話になります。中学校に籍を置きながら高校の女子バレーボール部の指導をします。伊那市から通っていますので、運転の疲労、ガソリン代などのたいへんさはありますが、やりたいバレーボールをやらせてもらえる環境に感謝しながら、一日一日をすごそうと思っています。

2組の担任になりました津田将輝です。いよいよすべての学年がそろい、昨年よりも、より先輩として頼られることが多くなると思います。先輩らしい姿を示していけるようにしてください。中学校で生活をする最後の一年間が、最も素晴らしい一年になるように頑張っていきたいと思います。よろしく願います。

3年生の副担任になりました河嶋万紀(かわしま まき)と申します。先月大学を卒業し、長年の夢であった教員としての生活が始まりました。皆さん一人一人に寄り添う教員になれるよう日々頑張ります。よろしく願います。

3年の副担任になりました黒田文雄(くろだ ふみお)と申します。英語科です。高校に籍を置いて3年、そして、昨年度から中学校に勤務しています。「元気に、明るく、前向きに」をモットーにしています。3年生の皆さんが日々成長していく姿に接していけることを楽しみにしています。よろしく願います。

行事等の予定

令和5年度は、登校日195日となります。一日一日を、「昨日の自分より今日の自分、今日の自分より明日の自分」、と一步一步少しずつの前進を意識して過ごしましょう。行事は中学校生活最後となっていきます。

月	日	曜日	部活		行事・その他	下校時間	
			朝	放課		スポーツ系	学究系
4	10	月	×	○	特別日課（給食開始）、生徒指導写真	各部	14:05
	11	火	×	×	復習テスト、SNS 講習会	15:50	15:50
	12	水	×	○	授業開始、身体測定	各部	16:05 (17:00)
	13	木	○	○		各部	16:00
	14	金	○	○	学力推移模試、内科検診	各部	16:00
	15	土			学校休業日		
	16	日			学校休業日		
	17	月	×	○	眼科検診	各部	16:05
	18	火	×	×	全国学力・学習状況調査	15:50	15:50
	19	水	×	○	防災訓練	各部	16:05
	20	木	○	○	尿検査（一次）	各部	16:00
	21	金	○	○	尿検査（一次）	各部	16:00
	22	土			学校休業日		
	23	日			学校休業日		
	24	月	×	○	第1回生徒会	各部	16:05
	25	火	×	×		15:50	15:50
	26	水	×	○		各部	16:05
	27	木	○	○	尿検査（二次）	各部	16:00
	28	金	○	○	尿検査（二次）	各部	16:00



このように年度当初の行事を見ると、3年生は、特に、復習テスト、学力推移模試、全国学力・学習状況調査が短期間に連続します。春休みに蓄えてきた学習の成果を、まずは最初の復習テストで発揮できることを期待します。スタートダッシュをするには、そのための準備が決め手、歩み続けてゴールを切る。そして、次へのスタートを切る。

冬が終わり、足早に春がやってきました。桜が開花したと思えばもう散り始めています。汗ばむ日もそろそろやってきそうです。運動部活動もシーズンインとなり、体調を整えることが大変重要となります。まずは、3つの教科学習関係の試験・模試・調査に向けて日々の準備を進めてください。

新型コロナ感染予防ではマスクの着用は個人の判断となっていますが、引き続き、コロナ関連やインフルエンザ予防、感染性胃腸炎予防などに留意し、手洗い・消毒・うがいの励行を促し、部活動の練習や練習試合、大会への参加が確実に行うことができるようにしていきます。ご家庭でも、声かけをよろしくお願いいたします。



3学年通信第1号を配布させていただきましたが、今年度も2週間に1回出せるようにしていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。